

Maternelle Lou Pin Bert
Compte rendu du Conseil d'école
Du mardi 20 mars 2012

Présents :

Enseignants : Elisabeth Vidal, Isabelle Marque, Christine Cosson, Laurence Garric

Représentants des parents d'élèves : Stéphanie Pinet (FCPE), Virginie Flament (FCPE),
Karine Scordino (AAPE)

Représentant Mairie : Christophe Sarrazin

DDEN : Annie Muyard (Excusée)

Excusés : Madame Benaïoun (IEN), Siam Auraix (UNAAPE), Sophie Naud (UNAAPE),
Catherine Recton (Enseignante)

1. Rentrée 2012 :

Effectifs prévus pour la rentrée prochaine: 125 enfants se répartissant comme suit :

- 10 TPS
- 39 PS
- 36 MS
- 40 GS

La moyenne serait donc de 25 enfants par classe à la rentrée 2012, le nombre de classes restant stable (5 classes).

Une nouvelle enseignante est nommée : Mylène SAINT-BLANCAT.

1. Budget 2012 :

- Une grande partie du matériel EPS demandé par les enseignantes a été acheté par la commune.

Nous rappelons que ce matériel est aussi utilisé par les animateurs de l'APE.

- Nous signalons que la cinquième classe n'a pas été comptabilisée lors de l'attribution des bus, il manque donc deux bus pour l'année scolaire.
- A ce jour, aucune nouvelle des trois bus demandés pour se rendre à la médiathèque.

- Les enseignants soulignent un problème budgétaire conséquent concernant l'achat des cartouches de l'imprimante fournie par la mairie. En effet, la coopérative scolaire finance l'achat de ces cartouches à hauteur de 1130 euros, somme trop importante pour le fonctionnement de l'école. Il a été demandé à la mairie de prendre en charge cette dépense ou bien de remplacer l'imprimante actuelle par une moins coûteuse.
- Madame Marque demande par soucis d'économie d'encre, s'il ne serait pas possible de relier l'ordinateur directement au photocopieur.
- La mairie confirme qu'il n'y aura aucune modification de la somme allouée à chaque enfant. Le montant alloué aux enfants de maternelle correspond à la moitié du budget de l'élémentaire. Les enseignants soulignent qu'il sera de plus en plus difficile de fonctionner correctement : le prix des fournitures ayant considérablement augmenté ces dernières années.
- Les enseignantes demandent à la mairie d'anticiper les achats récurrents, tels que les draps, les vélos..., sans attendre que l'école ne passe commande.
- L'équipe enseignante en accord avec la mairie propose la visite régulière (3 fois par an) du service technique pour l'entretien des vélos, la mairie s'engageant à réparer les vélos quand c'est possible!

1. Sécurité/travaux dans l'école

- Le PPMS reste à valider. Aussi, il va falloir prévoir un exercice de confinement rapidement et donc une date, sans oublier de le mettre à jour.
- Encore une fois, le problème des portes a été abordé, plusieurs accidents ont de nouveau été constatés, mais aucune solution n'est envisageable à ce jour. Penser à inscrire cet état dans le registre ACMO.

4. Locaux et matériel

La mairie s'engage à équiper la salle ronde de placards bas afin que la garderie et les enseignants puissent ranger leur matériel et libérer l'espace.

Matériel EPS:

Nous avons évoqué la nécessité d'organiser deux fois par an (fin juin et début septembre), une réunion entre la garderie et l'école maternelle afin de contrôler le contenu et l'état du

stock. Ceci permettra de ne pas être pris au dépourvu et de renouveler rapidement le matériel usagé ou perdu.

Aménagement salle des maîtres:

Pour un meilleur rangement, l'école élémentaire BALLION, cède généreusement des casiers non utilisés. A ce titre, la mairie s'engage à les installer durant les vacances d'été.

De ce fait, les enseignantes se proposent de libérer la salle pour faciliter l'installation.

Aménagement des classes:

Encore une fois, les maîtresses réclament un aménagement en étagère de leur classe.

- Etagère au-dessus du bureau,
- Etagère au-dessus du lavabo

Aménagement du couloir:

- Installation de barres de fixation pour les productions plastiques des enfants.

1. Projets

• **Sorties scolaires :**

GS/MS : 3 Mai : Villandrault 31 Mai : Roquetaillade

- **Kermesse :** Vendredi 29 juin

Le Comité des Fêtes prend à nouveau en charge le stand de restauration mais demande la participation de davantage de parents d'élèves.

5.Divers

L'ordinateur de la salle des maîtres (poste récupéré, propriété de l'école) montre de gros signes de faiblesse.

L'équipe enseignante demande l'achat de deux postes. Une cinquième classe ayant été créée, un seul poste ne permet pas l'accès à tous les enseignants qui en ont besoin.

E. Vidal,

FCPE

UNAAPE

Directrice